

GP MARZAN



EDITO

Vu la montée de l'équipe fanion et les objectifs des équipes réserves, beaucoup de supporters pouvaient penser cela au début de la saison.

Dans ce numéro :



Mais à Marzan, on sait faire preuve de solidarité!



La page du Scribe	2 à 3
La page du Coach	4 à 5
L'équipe D racontée par Nadège	6
L'équipe C racontée par Tigui	6-7
A: nouvelle accessit pour la GP: la DRH	7-8
Vétérans: la réussite grâce au travail	8
Le mot du Bureau	8
Classements Jeunes	9
Classements internes	9
Classements Seniors	10
Et à part le Foot ...	11
Agenda	12

LA PAGE DU SCRIBE

Pour les habitués de l'entraînement du vendredi soir, celui-ci se termine bien souvent chez Jacqueline à discuter Football et évoquer les épopées glorieuses de la Garde du Pont Marzan autour d'un breuvage rafraîchissant permettant à nos organismes fatigués d'éviter les crampes (Si, si, il y a des études scientifiques qui le prouvent ... UNE bière après l'effort est réparatrice).

Chacun y va donc de son petit couplet et les discussions s'enflamment quand les protagonistes ne sont pas d'accord sur telles ou telles dates, le nombre d'années passées en Première division, en Promotion d'Honneur, les années de montée, etc.

Cela m'a donné l'idée de faire un petit historique sur la Garde du Pont Marzan et de revenir sur les dates clés de la Garde du Pont Marzan sur la base de mes maigres connaissances, mais surtout des archives de Monsieur l'entraîneur (Rendons à César ...):

1943: Création de l'association de la Garde du Pont Marzan

Dans les années 50: Mise en sommeil de l'association (vous m'excuserez, je n'étais pas né!)

1974: Réveil de l'association et relance de l'équipe première de Football

Saison 1988 - 1989: L'équipe A est en promotion de première division et termine 4ème de son groupe.

Saison 1991 - 1992: L'équipe C est créée et permet à des joueurs de grande qualité mais non reconnus de s'exprimer. L'équipe A termine quatrième de son groupe de Promotion de Première Division. Cette année-là, Saint-Perreux accède à la Première division.

Saison 1992 - 1993: L'équipe A termine première de son groupe de Promotion de Première Division, en doublant sur le fil Elven et accède à la Première Division de District. Le Lundi 10 mai 1993 est déclaré jour de mal de tête communal et journée chômée pour beaucoup de supporters.

L'équipe B termine en haut de tableau en deuxième division de District.

Saison 1993 - 1994: je n'ai rien compris au cahier de Fabrice...

Saison 1994 - 1995: L'équipe A termine 6° en Première Division de District, le Véloce Vannes C accédant à la Promotion d'Honneur pour ce groupe.

L'équipe B termine 8° en Deuxième Division de District, Theix B et Sarzeau B montent.

L'équipe C (encore en rodage) termine 9° en Troisième Division de District, Rieux C et l'US Questembert accédant à l'échelon supérieur.

Pour cette saison, les plus assidus à l'entraînement sont Jean-François Le Claire et Mickaël Richard (37 présences), le meilleur buteur du Club est Sébastien Pichot (14 buts).

Saison 1995 - 1996: L'équipe A termine 4° en Première Division, la JA Peillac accédant à la PH.

L'équipe B termine 8° en 2° division, l'US Questembert A et Muzillac OS B accédant à l'échelon supérieur.

L'équipe C termine 8° (sur 9) en Troisième Division, Saint-Vincent / Oust B remporte le championnat.

Les plus assidus à l'entraînement sont Fabrice (38) et David (36) Le Gal, les meilleurs buteurs du Club étant Dominique Flohic, Sébastien Pichot et Joseph Ryo (11 réalisations).

La GP Marzan participe pour la première fois à la Coupe FSCF et fait le déplacement à Limoges ... avec un chauffeur de car sobre, heureusement!

Saison 1996 - 1997: L'équipe A termine 1° en Première Division de District, en devançant haut la main Saint-Perreux et La Gacilly et accède aux championnats de Ligue: la Promotion d'Honneur.

L'équipe B termine 3° en Deuxième Division de District (la moins bonne place), Surzur et Saint-Armel A accédant à l'étage supérieure.

L'équipe C termine 2° en Troisième Division de District et accède avec Sulniac C en Promotion de Deuxième Division. On se souvient en particulier du match de la montée US Questembert B - GP Marzan C (avec quelques renforts de chaque côté) digne de l'échelon supérieur.

LA PAGE DU SCRIBE (SUITE)

Les statistiques: Stéphane Le Fahler pour les entraînements (72) et Joseph Ryo pour les buts (25). La coupe FSCF fait toujours autant d'émules: un déplacement mémorable à Bordeaux est organisé...

Saison 1997 - 1998: Pour sa première saison en Ligue, l'équipe A termine 10° de son groupe de Promotion d'Honneur, en se sauvant lors de l'ultime journée, laissant aux joies de la descente Sérent A et Plumelec B (Sérent sera finalement sauvé par la fusion du Véloce et de l'UCK Vannes). L'équipe première de Molac accède quant à elle à la Division Régionale Honneur.

L'équipe B termine 5° de son groupe de 2° division, Péaule B étant champion de ce groupe.

L'équipe C termine à une honorable 7° place, pour sa première saison en Promotion de 2° division. Saint-Gorgon A s'adjuge le titre et accède à la Deuxième Division.

Les statistiques: Stéphane Le Fahler pour les entraînements (71) et Joseph Ryo pour les buts (17).

Saison 1998 - 1999: L'équipe A termine à nouveau 10° de son groupe mais avec plus de marge sur les relégués. Pluherlin accède à la Division Régionale Honneur. Sérent et Ploërmel-Gourhel descendent.

L'équipe B termine 1° de son groupe de Deuxième division et accède avec Arzal A à la Promotion de Première Division... Encore une bonne occasion d'avoir mal au foie!!

L'équipe C s'acclimate et termine 4° de son groupe en Promotion de 2° Division, où La Roche-Bernard B décroche la timbale (et oui, ça existait encore à l'époque...).

Les statistiques: Jérémy Le Bras pour les entraînements (71) et Guillaume Bédriot pour les buts (31).

Saison 1999 - 2000: L'équipe A, de mieux en mieux acclimatée à la Promotion d'Honneur termine 3° de son groupe, les Cadets de Bains sur Oust faisant la nique à la Gacilly pour l'accession à la DRH.

L'équipe B pour sa première saison en Promotion de 1° Division termine à une très bonne 3ème place, alors que Malansac accède à l'échelon supérieure dans ce groupe.

L'équipe C grâce à une excellente 2° place accède avec Caden C à la Deuxième Division ... Après la montée de la B, l'année dernière, les organismes sont mis à rude épreuve en fin de saison!

L'équipe D fait son apparition avec des joueurs de renom formant le vivier du Club. Elle termine à une honorable 6° place, synonyme de grande ambition pour cette équipe pleine de talents!

Les statistiques: Laurent Le Claire pour les entraînements (77) et Joseph Ryo pour les buts (29).

Saison 2000 - 2001: L'équipe première termine dans le ventre mou du championnat de PH à la 6° place alors que La Gacilly prend sa revanche en accédant à l'échelon supérieure.

L'équipe B empoche une excellente 3° place en Promotion de 1° Division loin derrière Béganne qui monte à l'échelon supérieur.

L'équipe C termine à une honorable 9° place pour sa première saison en Deuxième division, loin devant les relégués, mais aussi loin de Surzur A et Theix B qui trustent les 2 accessits.

L'équipe D empoche la quatrième place en 3° division. Pleucadeuc C et Guer C montent.

Les statistiques: David Le Gal pour les entraînements (75), J. Ryo et G. Bédriot pour les buts (15).

Saison 2001 - 2002: L'équipe A coiffe sur le fil le FC Basse-Vilaine et décroche la timbale donnant le droit de jouer en DRH, cette fameuse timbale a d'ailleurs beaucoup servi le soir du 12 mai!!

L'équipe B termine 4° de son groupe, Noyal-Muzillac loin devant accède à la 1° Division de district.

L'équipe C termine 7° dans le groupe de 2° Division où Rieux B et Questembert C décrochent les 2 premiers accesits pour la Promotion de 1° Division.

L'équipe D termine à la 4° place de son groupe, alors que les 3 premiers Molac C, Saint-Perreux C et Carentoir C montent à l'échelon supérieur. Midnight Express: « Il ne faut jamais désespérer. »

Les stats: entraînements: D. Le Gal, F. Dubot et L. Le Claire (66), buteur: Y. Jehanno (17).

Saison 2002 - 2003: L'Histoire reste à écrire!

LA PAGE DU COACH...

Manque d'inspiration

C'est le titre que j'ai préféré donner à mon article ce mois-ci car si j'avais donné les véritables raisons (manque de temps lié à des activités professionnelles et domestiques intenses), certains, aux idées mal placées, en auraient encore profité pour chamberer.

Un petit détail à ce sujet : je n'ai pas participé à la manif' des profs du jeudi 17 octobre, trop occupé par ces mêmes activités.

Pour ne pas déroger à la règle fixée par le comité détenteur du GP Mag, qui souhaite que le coach fasse mensuellement un papier, je me suis donc reporté sur un article paru dans « L'Equipe » du 12 juin 2002. Nous sommes au lendemain de la défaite de l'équipe de France en Coupe du monde face au Danemark et l'auteur a une façon toute particulière de relativiser les choses. Quand on se souvient des démêlés de ce même journal avec Aimé Jacquet quatre ans plus tôt, cela lui donne encore plus de saveur.

Bref, je l'ai trouvé de très bonne qualité, c'est pour cela que je vous le fait partager aujourd'hui. Pour les plus jeunes, j'ai précisé en annotations les événements auxquels le journaliste faisait référence (merci au passage à Yanos tete d'os pour le coup de main dans ces recherches).

La Chronique de Didier BRAUN (L'Equipe du mercredi 12 Juin 2002)

A ceux qui font une gueule d'enterrement depuis hier ;
à ceux qui insupportent les échecs, parce que ce sont toujours ceux des autres et pas les leurs ;
à ceux qui ont appuyé sur le bouton avant la fin, ce qui ne démontre pas un grand esprit sportif ;
à ceux qui croyaient que le football était né en 1998 et que c'était un sport où, à la fin, les Français gagnaient ;
à ceux qui pensaient que tout pouvait dépendre de la guérison d'un *rectus femorus* de quadriceps, qui disparaît ainsi de la chronique ;
à ceux qui ignorent que les autres aussi sont capables de vaincre ;
à ceux qui hurlent avec les loups ;
à ceux qui ont déjà sorti les scies ;
à ceux qui ont commencé à jeter le bébé en même temps que l'eau du bain ;
à ceux qui en mai 1998, dans les repas de famille ou dans un certain débat télévisé dont nous avons parfaitement le souvenir tapaient infiniment plus dur sur Aimé Jacquet que *L'Equipe* ne le fit jamais et qui, le 12 juillet, défilaient sur les Champs-Élysées comme ils l'auraient sans doute fait au mois d'août 1944 ;
à ceux qui disent maintenant qu'ils l'avaient prévu, parce qu'ils font partie de ceux qui savent tout ;
à ceux qui font leurs comptes, parce que pour eux, le foot est un support commercial ;
à ceux qui, la veille, avaient trouvé intelligent de conclure un remarquable débat politique à la télé par une séquence incongrue sur la Coupe du monde et qui diront sans doute maintenant qu'il est scandaleux de parler autant de football ;
à ceux qui jouent sur le ton de l'ironie aigre et méchante, et qui auraient volontiers chanté « et 1, et 2, et 3 » ;
à ceux qui ont l'habitude de retourner leur veste, en sport et ailleurs, et le font sans vergogne ;
à ceux qui prononcent des mots graves, comme honte, scandale et trahison, quand ils ne franchissent pas les frontières de l'ignoble ;
mais surtout, à ceux qui sont sincèrement désolés et qui savent que tout cela est dans la nature du sport ;
à ceux qu'on a vus dans le stade coréen, habillés de bleu, saluer dignement l'équipe battue et dire adieu à une belle équipe, une belle époque ;

LA PAGE DU COACH (SUITE)

à ceux qui ont l'âge de se souvenir de la Coupe du monde 1954 (1), de Milan 1961 (2), de Belgrade 1968 (3), de Wembley 1966 (4) et de Wembley 1969 (5), de Chypre 1988 (6) ou du Parc 1993 (7); aux mêmes qui savent bien qu'en avril 1958, on était loin de juin 1958 (8), que novembre 1981 était très éloigné de juillet 1982 (9), qu'à Barcelone, dans un match contre la glorieuse équipe d'Andorre, on fut à moins de deux doigts de ne pas connaître l'Euro 2000 ;

à tous, nous disons simplement ceci : « Souriez ».

Le sport est cette activité que des pédagogues créèrent pour apprendre à vaincre modestement et à perdre noblement. Vous avez perdu ? Eh bien, souriez ! Souriez parce que nous assistons à une superbe Coupe du monde, pleine de rebondissements, parce que Sénégal – Uruguay fut grand, parce que de très beaux matches et de grandes émotions nous attendent, que nous savourerons d'autant mieux que la patrie ne sera plus en danger et les drapeaux seront rangés.

Souriez parce que le football n'est pas mort hier, comme il n'était pas né en 1998.

Souriez parce que le football français n'est pas mort dans la lointaine Corée du Sud.

Souriez parce que le 11 juin est infiniment moins grave que le 21 avril.

Souriez encore parce qu'un certain nombre de rats vont quitter le navire bleu, dont les cales se sont vidées de ses trésors. Ils sont déjà partis les supporters de la dernière heure, ceux qui suivent le mouvement pour faire bien, ceux qui étaient là dans les loges de VIP où dans l'axe des caméras pour se montrer, ou pour le fric, ou pour la frime, ou pour leur pouvoir. Ils sont nombreux qui se croyaient indispensables au football juste parce qu'ils avaient apporté du fric, de la frime, une forme de pouvoir. Ils restent là-bas pour continuer leur commerce. Ou ils regagnent Paris avec leur bagage pur cuir, en classe affaires. Ils quitteront le foot. Ils s'intéresseront à autre chose. Ils iront jouer les caïds ailleurs. On n'a pas d'inquiétude pour eux. C'étaient des faux amis.

Souriez car le football y reconnaîtra les siens. Demain, des clubs vont reprendre l'entraînement. A Clairfontaine, le travail ne va pas s'arrêter. Partout, des bénévoles travaillent pour la saison prochaine. Ce matin, Suède – Argentine, Nigeria – Angleterre, ça va être bien.

Alors, souriez ...

1. *Coupe du monde en Suisse et élimination au premier tour face à la Yougoslavie, le Mexique et le Brésil.*
2. *Dans une « belle » organisée à Milan contre la Bulgarie, la France perd 1 à 0 (but c.s.c.) et manque la qualification pour la Coupe du monde 1962.*
3. *En quart de finale de la Coupe d'Europe des Nations, la France est éliminée par la Yougoslavie 5 à 1.*
4. *A la Coupe du monde organisée en Angleterre, la France est éliminée au premier tour après une défaite 2 à 0 face au pays organisateur.*
5. *Défaite 5 à 0 face à l'Angleterre ; les journalistes parlent de « Waterloo du football français ».*
6. *Le 22 octobre, la France n'arrache qu'un piètre 1-1 face à Chypre : Henri Michel y perdra sa place de sélectionneur.*
7. *Le 17 octobre, le Bulgare Kostadinov marque le deuxième but de son équipe ; ceci entraîne la non-qualification de la France pour la Coupe du monde aux Etats-Unis. Ginola en particulier s'en souvient encore ...*
8. *La France termine troisième de la Coupe du monde en Suède.*
9. *La France termine quatrième de la Coupe du monde en Espagne.*

Le Vert-luisant.

L'ÉQUIPE D RACONTEE PAR NADEGE...

Note de la rédaction : règle n°1 pour les futurs auteurs du GP Mag' : toujours mettre un titre à ces articles car sinon la rédaction s'en charge ... à ses risques et périls.

Tout d'abord, avant de parler de cette splendide équipe D, je tiens à préciser que pour moi, avoir repris le football cette saison est une grande chance car je ne pensais pas reprendre si facilement, surtout quand tu rentres dans un nouveau club où tu ne connais pratiquement personne.

Maintenant, parlons de l'équipe D : je pense que cette équipe peut faire ses preuves et aller le plus loin possible cette année. Et pourquoi pas en haut du tableau ! Avec une 4^{ème} place l'année dernière, on peut mettre le paquet cette année, mais méfions-nous de quelques équipes.

Je pense aussi que les matchs amicaux nous apportent du bien et en faire pendant les matchs de coupes sont importants.

Je voulais dire aussi que l'ambiance du groupe D est vraiment excellente pour l'instant que ce soit pendant le match ou après le match dans les vestiaires quand on se désaltère.

Bonne chance à l'équipe D.

Foufoun (Régis Fournel)

Changement de casquette - Note du dirigeant : les résultats de l'équipe D depuis le début de saison ... il vaut mieux accumuler les défaites durant les matchs amicaux !

Dimanche 8 septembre : FC Coëtquidan A (3^{ème} div - amical) – GP Marzan D : 8 – 5

Dimanche 15 septembre : St-Gravé B – GP Marzan D : 0 – 6

Dimanche 22 septembre : GP Marzan D – Les Fougerets C : 6 – 1

Dimanche 29 septembre : GP Marzan D – Le Guerno B : 4 – 1

Dimanche 6 octobre : GP Marzan D – FCBV D (Prom 2^{ème} Div – amical) : 0 – 3

Dimanche 13 octobre : Malansac C – GP Marzan D : 0 – 3

Dimanche 20 octobre : Carentoir C (Prom 2^{ème} Div – amical) - GP Marzan D: 3 – 0

LPBHEM

L'ÉQUIPE C RACONTEE PAR TIGUI...

MARZAN 6 – St GORGON (A) 1

Premier match de la saison et première victoire, pourvu que ça dure ! Nous avons commencé la saison par une rencontre contre une équipe A qui sont au nombre de 6 dans notre groupe. Certes, ce n'était peut-être pas la meilleure, mais le score est quand même flatteur. Il est vrai que l'effectif de l'équipe est relevé cette saison.

Ce premier match se déroula sous la pluie ce qui rafraîchit les deux équipes d'entrée de jeu. Nous n'avions plus l'habitude de nous lever de bonne heure le dimanche matin ! Voici les buteurs du jour : Kevin D. (2) ; Guillaume P. (2) ; Cédric (1) ; Caboche (1)

MARZAN 2 – DAMGAN SP (A) 3

Ce deuxième match fut un match d'un bon niveau face à une équipe de DAMGAN qui jouera certainement les premiers rôles dans ce championnat. On aurait pu espérer beaucoup mieux sur ce match car après avoir ouvert le score, nous avons encaissé deux buts. A la pause, nous étions mené même si nous avons fait jeu égal avec nos adversaires du jour. En fin de partie, nous aurions pu égaliser mais malheureusement Caboche rata un pénalty. Tant pis, on ira gagner chez eux au match retour.

THEHILLAC (A) 1- MARZAN 1

Lors de notre arrivée à Théhillac, une heure avant le match, nous avons vu un match à 6 contre 6 opposant les joueurs de l'équipe B de Théhillac. Pour l'instant, ceci n'a pas grand intérêt me direz-vous, sauf que le lendemain dans le journal, j'ai été surpris de découvrir la victoire de Théhillac (B) face à St Gravé 20 à 0. Messieurs de Théhillac, il ne faudrait tout de même pas abuser, n'oubliez pas que votre équipe B est dans le groupe de notre D ...

En ce qui concerne notre match, la première mi-temps n'a pas été formidable avec pas mal de ballons perdus et d'occasions ratées de notre part. Cela profita à nos adversaires en marquant un but sur un centre tir que Fred ne put arrêter. Score à la pause : 1-0

En deuxième mi-temps, après le discours des coach (Micka, Ludo et Laurent) qui permit de replacer et remotiver les troupes, nous avons réussi à bien revenir dans la partie et à inscrire un but sur un corner ressorti par la défense mais c'était sans compter sur Caboche qui était à l'affût aux 18 mètres pour reprendre la balle et marquer d'une frappe à ras de terre. Nous avons bien eu quelques occasions après mais que nous n'avons pas réussi à concrétiser. Score final 1-1

MARZAN 9 – St JEAN DE LA POTERIE (A) 2

Que peut-on dire de ce match qui se disputa sur le terrain du haut dans des conditions assez difficiles (vent + pluie). Il faut dire que cette équipe ne nous a pas opposé une grande résistance mais il ne faut pas oublier la présence de notre entraîneur dans nos rangs qui a eu quelques occasions pour marquer mais préféra donner des ballons décisifs tels que les deux premiers corners de la partie. A noter également dans cette partie, le but sur penalty de Caboche qui retrouva le chemin des filets après le petit raté de DAMGAN ... et qui fut salué par les applaudissements de nos supporters. Les buteurs de cette rencontre sont : Cédric (1) ; Caboche (1 sur pénalty) ; Ismaël (1) ; Stéphane B. (1) ; Guillaume P. (2 dont 1 sur pénalty) ; Kévin D. (3)

NOYAL-MUZILLAC (B) 0 – MARZAN 0

Premier match de la saison qui ne se disputait pas contre une équipe A. La première mi-temps a été assez équilibrée même si l'occasion la plus franche est pour nos adversaires avec un tir sur le poteau dès les premières minutes. Nous aussi, nous avons eu quelques occasions mais qui ne mirent pas le gardien adverse en danger. En deuxième mi-temps, nous espérions pouvoir profiter du vent qui allait devenir favorable pour nous. Mais ce ne fut pas le cas, après un bon premier quart d'heure, nous avons reculé et subi les assauts de Noyal-Muzillac qui aurait pu marquer à plusieurs reprises si nous n'avions pas eu un Fred en forme dans nos buts. Malgré quelques contre-attaques qui ne donnèrent rien, nous devons finir à 10 après l'expulsion d'Olive. L'ambiance qui régnait sur le terrain n'était pas terrible et les mots fusaient de part et d'autre. Noyal-Muzillac aurait pu l'emporter à la dernière minute mais nous avons réussi à garder nos buts inviolés jusqu'au bout.

Tigui

A: NOUVELLE ACCESSIT POUR LA GP: LA DRH

Languidic – Marzan : 2 – 1

Pour son premier match en DRH, l'équipe avait à cœur de bien rentrer dans la compétition. Cette envie s'est démontrée par une première mi-temps de qualité grâce à une solide organisation marzannaise. C'est ce qui nous a permis de nous illustrer notamment une première fois par Yann qui voit son coup-franc atterrir sur la barre (10^e minute). Le 1^{er} but de la GP en DRH va être marqué par Denis qui s'en va seul battre le gardien adverse (35^{ème} minute). Il faut préciser que c'est une suite à une passe ratée de Jérôme : « Merde » est le mot qu'il a sorti lors de son tir.

A noter la malchance de David qui après s'être fait tacler méchamment une première fois, a reçu un coup de coude dans l'œil lui faisant perdre une de ses lentilles. Merci à Fabrice qui s'est sacrifié en lui prêtant l'une des siennes.

Pour la deuxième mi-temps, le tournant va s'opérer par le changement tactique adverse en faisant rentrer un 3^{ème} attaquant. Cela a le mérite de nous déstabiliser durant une dizaine de minutes. Résultat : 2 buts de Languidic.

Et voilà, le tour est joué car malgré une bonne fin de match avec quelques occasions (notamment Sylvain et Erwan), on ne reviendra pas au score.

La première leçon que l'on retiendra est que le moindre relâchement se paie cash. Dommage, on méritait beaucoup mieux.

Marzan – Séné : 2 – 1

Match important pour les deux équipes battus lors de la première journée.

Le match va se résumer à un combat physique dans lequel nous allons tirer notre épingle du jeu. A signaler tout de même vers la 20^{ème} minute, un cadeau de David (le gardien...) qui s'est trompé de coéquipier : sans conséquence, l'attaquant a voulu rejouer avec lui mais a raté son tir.

Le 1^{er} but de la GP arrive à la 30^{ème} minute par Jérémy qui, parmi de nombreux joueurs dans la surface, trompe le gardien. Euh ! Pas tout à fait ! il paraîtrait qu'un autre joueur marzannais est dévié le ballon avant qu'il ne franchisse la ligne : devinez, qui est-ce ?

On s'achemine vers la pause avec cet avantage, mais c'est sans compter sur l'arbitre qui offre un penalty à Séné. Pour info, David avait effectué une superbe sortie dans les pieds de l'attaquant en prenant le **BALLON**.

Vexés de ce coup du sort, on va rapidement réagir en 2^{ème} mi-temps pour reprendre l'avantage grâce à un nouveau but de Jérémy de la tête suite à un coup-franc de Yann. Le score de 2 – 1 va être acquis jusqu'à la fin du match grâce à une belle résistance marzannaise.

On retiendra que Séné est une équipe qui nous réussit bien et qu'il s'agit de la première victoire en DRH.

Hervé Crespel

VETERANS: LA REUSSITE GRÂCE AU TRAVAIL

Début de saison fulgurant pour l'équipe des vétérans de Marzan: match de préparation contre Molac, score 6 à 1, match de championnat contre la BO Questembert 1, score 3 à 1 et ce n'est que le début !!! Mais les résultats ne sont pas un coup de chance mais les fruits d'un travail assidu d'une équipe très motivée. Tout d'abord une préparation physique commencée très tôt et pour certains des stages dans les régions du vignoble français, une hygiène de vie irréprochable, des entraînements intensifs et réguliers, des joueurs tous de très grande qualité, un recrutement judicieux avec des étrangers en situation régulière avec papier et certificat de vaccination, un staff technique irréprochable et voilà la recette d'un cocktail qui risque d'être explosif pour le championnat.

Notons quand même la détermination des joueurs et leurs objectifs; un exemple le gardien de but (MOUREAUX) surnommé par ses équipiers petit papillon tellement ses sorties sont aériennes et impressionnantes. On a l'impression qu'il virevolte dans les airs, ses envols sont gracieux comme un papillon.

On murmure même dans les milieux autorisés qu'il pourrait être appelé par SANTINI pour remplacer un BARTHEZ sur le déclin. Que dire d'un certain ZINEDINE Dédé qui après plusieurs saisons à Marzan semble au top de sa carrière et pourrait finir meilleur buteur voir soulier d'or cette année, d'un certain FABRICE surnommé le TGV tellement ses accélérations sont époustouflantes.

Alors messieurs continuez à nous faire rêver et nous faire oublier la prestation des joueurs français lors de la coupe du Monde car la relève est assurée.

Bonne chance pour la suite !!

Papy Tyson

LE MOT DU BUREAU

Comme vous avez dû l'apprendre, le repas animé organisé par le Bureau de la section Football-Basket prévu le samedi 2 novembre a été annulé.

Cette annulation est dû au trop faible nombre de convives attendus (115 tickets réservés une semaine avant le repas), les coûts fixes de la réalisation du repas (orchestre, ...) entraînant un déficit au lieu d'un bénéfice escompté. Il aurait fallu le double de convives pour commencer à entrevoir un bénéfice.

Le Bureau s'excuse auprès des personnes du Club ayant vendu des tickets et invité des personnes de leur entourage à ce repas.

Le Bureau encourage les autres personnes à une plus grande participation pour les événements futurs, leur organisation ayant pour but de financer le bon fonctionnement du Club et donc le loisir des joueurs en faisant partie. Qu'on se le dise ...

LPBHEM

CLASSEMENTS JEUNES

15 ANS - PROMOTION - GROUPE F

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	RIEUX ST.M.	14	4	3	1	0	14	3	11	
2	PEAULE	11	4	2	1	1	12	12	0	
3	ARZAL AG	11	4	2	1	1	12	13	-1	
4	BASSE VILAINE	10	3	2	1	0	17	3	14	
5	MOLAC F.C.	7	4	0	3	1	10	18	-8	
6	TREAL A.G.	7	4	1	0	3	7	15	-8	
7	LA GACILLY 2	6	3	1	0	2	8	5	3	
8	MARZAN G.P.	5	4	0	1	3	10	21	-11	

18 ANS - PROMOTION - GROUPE G

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	QUESTEMBER BO 2	16	4	4	0	0	25	5	20	
2	MUZILLAC O.S.	14	4	3	1	0	15	2	13	
3	NOYAL MUZILLA	10	4	2	0	2	20	8	12	
4	LA GACILLY 2	10	3	2	1	0	18	8	10	
5	ST PERREUX FC	6	3	1	0	2	8	17	-9	
6	PEAULE	5	3	0	2	1	9	14	-5	
7	MALANSAC PAT.	4	3	0	1	2	5	9	-4	
8	ALLAIRE CSSG 2	4	3	0	1	2	4	26	-22	
9	MARZAN G.P.	3	3	0	0	3	3	18	-15	

CLASSEMENTS INTERNES

Présence aux entraînements depuis le 01/09 (sur 15)

	NOM	Nombre présences
1-	DUBOT Frédéric	15
	LE GAL David	15
3-	FLOHIC Marc	14
	JAUNY Luc	14
	PHILIPPE Sébastien	14
6-	AMORIN David	13
	FROCRAIN Stéphane	13
	LE BRAS Olivier	13
	LE CLAIRE Christophe	13
	LE CLAIRE Laurent	13
	PENUIZIC David	13
12-	DEMONT Kevin	12
	CREPEL Hervé	12
	LE CLAIRE Jean-F.	12
	SEIGNARD Joel	12

Meilleurs buteurs (Championnat)

	NOM	Buts	Equipe(s)	Matches joués
1-	DEMONT Kevin	5	B et C	4
	JAUNY Luc	5	C et D	4
3-	BEDIOT Guillaume	4	B	3
	LUCAS Nicolas	4	B	3
	PABOEUF Guill.	4	C	4
6-	FROCRAIN Stéph.	3	A et B	3
	LANUEL Jérôme	3	C	4
	PICHOT Sébastien	3	A	4
	STEVANT Jérôme	3	B	3

CLASSEMENTS SENIORS

EQUIPE A - DIVISION REGIONALE HONNEUR - GROUPE D

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	PLUMELIN SP.	17	5	4	0	1	16	3	13	
2	LANGUIDIC F.C	15	5	3	1	1	11	7	4	
3	ST AVE E S	14	5	3	0	2	10	5	5	
4	VANNES MENIM.	14	5	3	0	2	11	7	4	
5	QUESTEMBERT B	14	5	3	0	2	8	9	-1	
6	SENE FC	14	5	3	0	2	6	7	-1	
7	ARRADON US	13	5	2	2	1	11	9	2	
8	BELZ BELUGAS	11	5	2	0	3	11	12	-1	
9	MARZAN G PONT	11	5	2	0	3	10	13	-3	
10	PLUMELEC MEL.	11	5	2	0	3	6	9	-3	
11	VANNES OLY CL 3	8	5	1	0	4	10	17	-7	
12	LARMOR PL CS	6	5	0	1	4	2	14	-12	

EQUIPE B - PROMOTION PREMIERE DIVISION - GROUPE E

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	ST JACUT	18	5	4	1	0	16	4	12	
2	ST MARTIN/OUS	17	5	4	0	1	12	10	2	
3	MARZAN G.P. 2	16	4	4	0	0	18	2	16	
4	CADEN SS. 2	15	5	3	1	1	13	5	8	
5	BASSE VILAINE 2	13	5	2	2	1	8	6	2	
6	RIEUX ST.M. 2	11	5	2	0	3	9	7	2	
7	ALLAIRE CSSG 2	11	5	2	0	3	5	10	-5	
8	MALANSAC PAT. 2	10	5	1	2	2	7	10	-3	
9	GLENAC	9	5	1	1	3	6	9	-3	
10	PEILLAC JA.	9	5	1	1	3	3	10	-7	
11	LE GUERNO SA.	8	5	1	0	4	3	16	-13	
12	PEAULE	4	4	0	0	4	2	13	-11	

EQUIPE C - DEUXIEME DIVISION - GROUPE F

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	PLUHERLIN G. 2	18	5	4	1	0	22	6	16	
2	NOYAL MUZILLA 2	15	5	3	1	1	15	8	7	
3	LIMERZEL SC.	14	5	3	0	2	23	8	15	
4	DAMGAN SP	14	4	3	1	0	17	9	8	
5	MARZAN G.P. 3	13	5	2	2	1	18	7	11	
6	ST PERREUX FC 2	12	5	2	1	2	17	9	8	
7	THEHILLAC	12	5	2	1	2	9	14	-5	
8	ARZAL AG	11	4	2	1	1	4	5	-1	
9	BASSE VILAINE 3	10	5	1	2	2	8	17	-9	
10	MUZILLAC O.S. 2	9	5	1	1	3	5	10	-5	
11	ST JEAN POTER	6	5	0	1	4	7	23	-16	
12	ST GORGON	5	5	0	0	5	3	32	-29	

EQUIPE D - TROISIEME DIVISION - GROUPE E

Pl	Club	Pts	JO	G	N	P	BP	BC	DIF	Pén.
1	THEHILLAC 2	17	5	4	0	1	39	7	32	
2	QUESTEMBER BO 4	16	4	4	0	0	45	2	43	
3	MARZAN G.P. 4	16	4	4	0	0	19	2	17	
4	MALANSAC PAT. 3	14	5	3	0	2	11	9	2	
5	COURNON 2	12	5	2	1	2	11	12	-1	
6	LE GUERNO SA. 2	9	5	1	1	3	10	18	-8	
7	LES FOUGERETS 3	7	4	1	0	3	9	20	-11	
8	ST GRAVE 2	7	4	1	0	3	4	39	-35	
9	SULNIAC MONT. 4	6	4	1	0	3	6	15	-9	
10	LA VRAIE CROI 3	5	4	1	0	3	3	10	-7	
11	ST VINCENT/OU 3	5	4	1	0	3	3	26	-23	

ET A PART LE FOOT ... ?

Trouver des affinités ou des centres d'intérêt entre les joueurs de la Garde du Pont : tel est l'objectif de cette rubrique que vous retrouvez tous les mois dans votre journal.

Nous tentons d'en savoir plus sur les joueurs du Club, leurs goûts, leurs préférences en dehors du football.

Ce mois-ci, les joueurs suivants s'y sont collés.

A - Olivier LE BRAS

B - Régis FOURNEL

C - Gaëtan RICHARD

D- Jérôme STEVANT

1/ Ton émission TV préférée ?

A- Sans aucun doute

C- Un gars, une fille

B- Zone Interdite

D- On ne peut pas plaire à tout le monde

2/ Ton magazine préféré?

A- L'équipe

C- La Bretagne cycliste

B- Planète Foot

D- Ciné Live

3/ Ton chanteur et groupe préféré ?

A- Balavoine / Noir Désir

C- Goldman / Noir Désir

B- Jean-Jacques Goldman / Téléphone

D- Jean-Louis Aubert / U2

4/ Ton acteur et actrice préféré(e) ?

A- Tom Hanks / Julia Roberts

C- Bruce Willis / Victoria Abril

B- Tom Cruise / Julia Roberts

D- Tom Hanks / Virginie Ledoyen

5/ Ton film préféré ?

A- Il faut sauver le soldat Ryan

C- La grande Vadrouille

B- Au revoir à jamais

D- Le fabuleux destin d'Amélie Poulain

6/ Ta couleur préférée ?

A- Le jaune

C- Le jaune comme Lycos

B- Le vert et le jaune

D- Le bleu

7/ Ton animal préféré ?

A- Le chat

C- Le poisson rouge

B- Le chien

D- Le poisson rouge

8/ Es-tu collectionneur ? Si oui de quoi ?

A- Oui, de GP Mag'

C- Non

B- Non

D- Non

9/ Avec quel personnage célèbre aimerais-tu passer ¼ d'heure ?

A- Julien Courbet

C- Napoléon

B- Jennifer Lopez

D- Casimir

10/ Ton plat préféré ?

A- Les noix de Saint-Jacques

C- Tomates farcies

B- Le saumon au beurre blanc

D- Le steak-frites du Club des Supporters

11/ Ta boisson préférée ?

A- Le Perrier

C- Ricard maison

B- Malibu coco

D- Le Ricard

12/ Ton sportif de référence (hors football) ?

A- Guy Forget

C- Bernard Hinault

B- Michaël Schumacher

D- Mickael Jordan

13/ Une invention qui a pour toi marquée l'histoire ?

A- La voiture

C- 32 heures de travail hebdomadaire

B- La télévision

D- Le tire-bouchon à air comprimé

Le Vert des Rouges

(Sur une idée de J-P Le Ray)

GARDE DU PONT MARZAN

Rédaction:
Salle du 12 Juillet
56130 MARZAN

Téléphone : 02.99.90.84.99
Messagerie : gpmarzan@hotmail.com
gpmarzan@wanadoo.fr
E-group: gpmarzan@yahoogroupes.fr
Site Internet: en-cours-de-construction.com

Tirage du numéro 18: 150 exemplaires

Anniversaires d'octobre

Le 1er Claude RUAL
Le 12 Ange SEIGNARD
Le 15 Jean-Paul DUHAMEL
Le 21 Eric ROZE
Le 24 André LE CLAIRE
Le 24 Nicolas LUCAS
Le 25 Emmanuel CLERY
Le 25 Régis FOURNEL
Le 25 Jacky LE CLAIRE
Le 29 David AMORIN
Le 31 Jérémy LE BRAS

LES MATCHS DE NOVEMBRE

Le 3 L'équipe A reçoit St-Perreux en Coupe Chaton
Matches amicaux pour les autres équipes

Le 10: L'équipe A reçoit Saint-Avé A
L'équipe B se déplace à Peillac A
L'équipe C reçoit Muzillac B
L'équipe D se déplace à Saint-Vincent/Oust C

Le 17: L'équipe A se déplace à Plumelin A
L'équipe B reçoit Saint-Jacut A
L'équipe C se déplace à Basse-Vilaine C
L'équipe D reçoit Sulniac D

Le 24: Matches de coupe ou matchs amicaux

Le 1/12: L'équipe A reçoit BO Questembert A
L'équipe B se déplace à Caden B
L'équipe C se déplace à Pluherlin B
L'équipe D se déplace à BO Questembert D

Anniversaires de novembre

Le 2 Joël SEIGNARD
Le 3 Eric BURBAN
Le 3 Luc JAUNY
Le 8 Jacky LEROUX



Le 11 Emmanuel OLIVIER
Le 12 Jérôme LANUEL
Le 20 Guillaume PABOEUF
Le 29 Kevin COUEDRO

Le rendez-vous à oublier:

Le 2 novembre: « Repas de fin d'année » organisé par le Bureau de la section Foot-Basket

Le rendez-vous à retenir:

Le 12 janvier: Loto organisé par le Bureau de la section Foot-Basket